

JOURNÉE D'ACCUEIL DES ÉTUDIANTS INTERNATIONAUX EN PROGRAMME D'ÉCHANGE

Bienvenue aux étudiants internationaux en échange ! Venus d'universités coréennes, canadiennes, italiennes, australiennes..., ils sont une vingtaine à nous avoir rejoints pour le second semestre. Un temps d'accueil leur était réservé à la Maison de l'Étudiant ce mardi 21 janvier.

Mardi 21 janvier 2020

[Maison de l'étudiant Marta Pan](#)

Étudier à l'étranger, c'est ce dont rêvent de nombreux étudiants ! Ceux qui ont tenté l'aventure pourront toutefois le confirmer : l'arrivée dans une université étrangère s'avère parfois déroutante... Heureusement, le bureau de la mobilité étudiante était là pour accueillir les étudiants et les guider dans leurs premiers pas à l'UVSQ.

Afin de prendre des forces et de s'accoutumer d'emblée aux moeurs françaises, les étudiants ont débuté la journée en dégustant viennoiseries et boissons chaudes. Ils ont

alors pu être informés du fonctionnement de l'université et du déroulement de leur semestre d'échange. Les représentants de différents services ont ainsi eu l'occasion de présenter les activités sportives et culturelles ou encore les procédures administratives à effectuer ! La matinée s'est poursuivie avec l'association French Me Up, dédiée aux étudiants internationaux, qui a accompagné le groupe dans sa visite du campus de Saint-Quentin-en-Yvelines avant qu'il ne revienne à la Maison de l'Étudiant pour profiter d'un buffet bien mérité.

La journée d'accueil s'est conclue par un atelier poétique mené par le rhapsode Yves Gaudin. Les étudiants ont ainsi pu se découvrir en jouant autour du langage et appréhender les subtilités du français.

Nous souhaitons un excellent semestre aux étudiants en échange !

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Vous aussi, vous souhaitez effectuer un ou deux semestre à l'étranger ?

La Direction des Relations Internationales est là pour vous aider ! Rendez-vous au 1^{er} étage de la Maison de l'Étudiant de Guyancourt (ou par mail : mobilite@uvsq.fr).